

Ausschussmitglied Abel:

Wie ist der Sachstand beim Umbau des Feuerwehrgerätehauses Meckenheim, wo seit Monaten keine Bautätigkeiten mehr zu erkennen sind?

Antwort der Verwaltung:

Die Bautätigkeiten liefen auch in den letzten Monaten weiter, sie wurden von regelmäßigen Jour fixe - Terminen mit den zuständigen Leuten der Feuerwehr begleitet. In den letzten Wochen konnten die Baumaßnahmen jedoch nicht in dem gewünschten Tempo vorangetrieben werden, da es einige Engpässe im Fachbereich Gebäudemanagement gab. Bei gleichzeitigem Urlaub von Kollegen wurde die Anmeldung der Haushaltsmittel für 2012 vorrangig erarbeitet. Das Ziel, die Baumaßnahme Umbau und Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses Meckenheim bis Ende dieses Jahres im Rahmen des Konjunkturpaketes II abzuschließen, wird jedoch gehalten.